

February 10th, 2023

Les pédiatres communautaires ont toujours été des partenaires importants dans les soins aux patients pour ceux d'entre nous qui travaillent à l'hôpital. Le rôle des pédiatres communautaires dans la formation de la prochaine génération de médecins et de pédiatres s'est considérablement développé ces dernières années. Les étudiants en médecine et les résidents rejoignent régulièrement nos collègues pédiatres communautaires dans leurs cabinets pour acquérir des compétences allant de l'histoire et de l'examen physique de base aux soins pédiatriques consultatifs avancés. Les stagiaires apprécient grandement la possibilité d'apprendre de ces cliniciens et enseignants chevronnés et d'avoir un aperçu de ce qu'est la pratique communautaire.

Deux de nos collègues ont été honorés cette semaine par des prix de Transition vers la Pratique Clinique : La Dre Nada Abdulhaq et le Dr George Mandich. La Transition vers la Pratique Clinique est une composante de six mois du programme d'études de l'école de médecine au cours de laquelle les étudiants sont initiés au milieu clinique et pratiquent les compétences cliniques de base, sans être responsables des soins aux patients. Les lauréats sont sélectionnés par les étudiants en médecine. Être choisi comme exceptionnel par des étudiants qui rencontrent des dizaines de professeurs est l'une des reconnaissances les plus significatives pour un clinicien universitaire.

Joignez-vous à moi pour féliciter les Drs Abdulhaq et Mandich pour ces prix.

Bon week-end.

Beth Foster, MD, MSCE, FRCPC

Université McGill

Professeure, Département de pédiatrie
Titulaire de la Chaire Harvey Guyda
Directrice, Département de pédiatrie

Hôpital de Montréal pour enfants

Pédiatre en chef

.....

Community pediatrician have always been important partners in patient care to those of us working within the hospital. The role of community pediatricians in training the next generation of physicians and pediatricians has expanded dramatically in recent years. Medical students and residents regularly join our community pediatrician colleagues in their offices to learn skills ranging from basic history and physical exam all the way to advanced consultative pediatric care. Trainees greatly appreciate the opportunity to learn from these skilled clinicians and teachers and to get a taste of what community practice is like.

Two of our colleagues were honoured this week with **Transition to Clinical Practice Awards: Dr. Nada Abdulhaq** and **Dr. George Mandich**. Transition to Clinical Practice is a six-month component of the medical school curriculum in which students are introduced to the clinical setting, and practice basic clinical skills, without being responsible for patient care. Awardees are selected by the medical students. To be chosen as exceptional by students who encounter dozens of teachers is among the most meaningful recognitions for an academic clinician.

Please join me in congratulating Drs. Abdulhaq and Mandich on these awards.

Enjoy the weekend.

Beth Foster, MD, MSCE, FRCPC
Professor of Pediatrics
Chair, Dept. of Pediatrics McGill University
Pediatrician-in-Chief, Montreal Children's Hospital of the MUHC
Harvey Guyda Chair in Pediatrics